

# ipemi

## Kapolres Tasikmalaya Kota monitoring Vihara di Malam Perayaan Tahun Baru Imlek 2024

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.IPEMI.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.IPEMI.OR.ID)

Jan 28, 2025 - 22:44



Kapolres Tasikmalaya Kota monitoring Vihara di Malam Perayaan Tahun Baru

Imlek 2024

Tasik Kota - Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Moh Faruk Rozi, S.H., S.I.K., M.Si., menyambangi sejumlah Vihara untuk memastikan perayaan malam Tahun Baru Imlek berjalan aman dan lancar.

Pantauan di lokasi, pada Selasa (28/1/2025) malam, monitong yang dilakukan AKBP Moh Faruk Rozi beserta para PJU Polres Tasikmalaya Kota dengan mengunjungi dua vihara di antaranya, Vihara Avalokitesvara dan Majelis Agama Khonghucu Indonesia Makin Tasikmalaya, Kecamatan Tawang.

"Kami dari Polres Tasikmalaya Kota berikut jajaran melaksanakan pengamanan kegiatan perayaan hari raya Imlek. Kami melaksanakan plotting personel yang ada di dua lokasi yang ada di wilayah Kota Tasikmalaya," kata AKBP Moh Faruk Rozi.

Untuk dua lokasi tersebut, Moh Faruk mengatakan, personel yang dilibatkan sebanyak 55 orang.

"Dan kebetulan untuk di lokasi pertama kita bagi 25 personel, dan lokasi ke dua kita polting 30 personel. Dan kita melaksanakan pengamanan baik untuk malam ini sampai dengan besok pagi," ujarnya

Moh Faruk mengatakan, bahwa sebelumnya, pihaknya sudah melakukan pengecekan di setiap sudut tempat ibadah guna memberikan kelancaran serta rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang akan merakayakannya.

"Dan alhamdulillah kita sudah melaksanakan pengecekan dan berbincang dengan salah satu pengurus vihara ataupun klenteng, Alhamdulillah berjalan kondusif," ujarnya.

Faruk mengungkapkan, perayaan Tahun Baru 2025 diharapkan bisa memberikan manfaat dan keberhakan bagi semuanya. "Khususnya untuk masyarakat yang merayakan dan masyarakat Kota Tasikmalaya pada umumnya," paparnya.

Selain itu, Faruk berharap, toleransi antarumat beragama di Kota Tasikmalaya yang sudah berjalan dengan baik bisa terus dipertahankan.

"Harapan kita kedepan untuk toleransi antarumat beragama yang telah terjalan dengan baik semakin ditingkatkan dan solid," tandasnya.